



Oposición anuncia...

Encuesta

para elegir candidato de 2024

FRENTE AMPLIO
POR MÉXICO





Oposición anuncia método de encuesta para elegir candidato de 2024



RAÚL RUIZ/GILBERTO GARCÍA/RAÚL RAMÍREZ

Ayer lunes, los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), así como organizaciones afines, que ellos llaman "sociedad civil", presentaron el Frente Amplio por México que, al menos por ahora, sustituye a Va por México, su representación propiamente electoral.

"A diferencia de Morena, nosotros sí vamos a respetar la ley", dijo Marko Cortés, las referencias a Andrés Manuel López Obrador y al movimiento de izquierda fueron una constante, el Frente, al parecer, será el encargado de elegir a su candidata o candidato para 2024, por el método de encuesta, primera etapa: periodo de registro, publicación de registros, recolección de firmas, validación de firmas; segunda etapa: 1er. foro visiones de México, 1er. estudio de opinión pública, resultados de opinión; tercera etapa: diálogos por México, 2do. de opinión pública, consulta directa, resultados, finalmente la encuesta se realizará el día 3 de septiembre.

Asistentes al evento



En la conferencia, realizada en un céntrico hotel de la Ciudad de México, estuvieron todos aquellos personajes que han expresado su interés de ser candidatos presidenciales en 2024 como: Xóchitl Gálvez Ruiz, Santiago Creel Miranda, José Ángel Gurría, Gustavo de Hoyos, Silvano Aureoles Conejo, Claudia Ruiz Massieu, Lilly Téllez, Alejandro Murat, Beatriz Paredes Rangel y Gabriel Quadri, entre otros; además de Vicente Fox Quesada, expresidente, estuvo allí; el creador de Va por México, Claudio X. González, también; encabezaron los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano. De igual manera hicieron acto de presencia la dirigente de Chalecos México, Alejandra Morán, y de la Sociedad Civil México, Ana Lucía Medina, así mismo agrupaciones que se asumen como representantes de la sociedad civil, aunque tienen abiertos vínculos con el panismo.

Mensaje de los dirigentes

Los dirigentes partidistas dijeron que quieren: mejor educación, seguridad, menos pobreza. Pero no presentaron un proyecto para hacerlo, al menos por ahora. El bloque opositor dijo que decidirá mediante

una encuesta abierta a la persona que encabece el Frente Amplio por México, una figura que, dijeron, se prevé en la ley, y bajo la cual prevén elegir al que será su abanderado para la elección presidencial de 2024.

Método de elección del candidato

"Será una consulta abierta para que la gente decida al mejor perfil. Acá no habrá dedazo, acá será organizado por expertos especializados en materia electoral y supervisado por un observatorio ciudadano", dijo Cortés, quien señaló que la integración de este frente está prevista en la Ley General de Partidos, la cual establece que "los partidos políticos podrán constituir frentes, para alcanzar objetivos políticos y sociales compartidos de índole no electoral, mediante acciones y estrategias específicas y comunes".

Organizaciones civiles, participantes

En ese sentido, Cortés anunció que junto a un grupo de "organizaciones civiles", la mayoría de ellas conformadas por representantes de la política o ligadas al empresario Claudio X. González, artífice de la alianza Va por México, se constituirá este frente, "este es el momento de los frentes políticos y a partir de noviembre de las coaliciones electorales", declaró el dirigente panista.

"Este frente no será limitativo a los grupos de la sociedad presentes ni a los partidos que estamos aquí congregados, siempre estaremos abiertos a seguir sumando, a seguir integrando, nosotros siempre con apego a los plazos legales estaremos de acuerdo", comentó Cortés.

FRENTE AMPLIO POR MÉXICO

